

けやきっこだより

令和4年度
都城市立梅北小学校
学校だより No.7
電話 0986-39-4195
Fax 0986-39-4194
文責：前田

台風→新型コロナウイルス感染症対策へ

7月5日（火）に九州に上陸した「台風4号」は、本校には大きな被害もなく通過し、一安心したところでした。しかし、他県など、場所によっては大雨となったところもあったようです。今年は梅雨明けも早く、夏が長くなりそうです。今後も台風や大雨等に十分留意する必要があるようです。

また、シグフィーでもお知らせしましたが、都城市は、7月6日、圏域ごとの感染状況の区分が「感染警報圏域（オレンジ）」から「感染急増圏域（赤色）」へ、そして、「地域の感染レベル」が、「国レベル2」へ変更になりました。

そこで、学校では次のような対応が必要となります。

- ① 「国マニュアル Ver.8」における「国レベル2」に即した対応をとります。
- ② 本人だけでなく、同居家族に発熱等の風邪症状が見られる場合も出席停止となります。
※医師の診断結果がある場合やワクチン接種の場合は、以前連絡した内容と変更はありません。
※朝の健康状態のチェックは、ご家族の健康状態のチェックについても入力をお願いします。
- ③ 登校時の健康状態の把握を校舎に入る前に行います。
- ④ 「感染症対策を講じてもなお感染のリスクが高い学習活動」は、可能な限り感染症対策を行った上で、リスクの低い活動から徐々に実施することを検討します。

梅北小ホームページ
QRコード



以上です。保護者の皆様には、今後とも感染拡大防止にご理解ご協力をよろしくお願いいたします。なお、感染が分かった場合など、学校へ速やかにご連絡をお願いします。

熱中症に警戒！

今年度は、早くもあちこちの県で「熱中症警戒アラート」が発令されるなど、暑さへの対応が必要となりました。「熱中症警戒アラート」は、熱中症の危険性が極めて高くなると予測された際に、危険な暑さへの注意を呼びかけ、熱中症予防行動をとっていただくよう促すための情報です。

この情報を受け、

- ・不要不急の外出は避け、昼夜を問わずエアコン等を使用する。
- ・高齢者、子ども、障がい者等に対して周囲の方々から声かけをする。
- ・身の回りの暑さ指数（WBGT）を確認し、行動の目安にする。
- ・エアコン等が設置されていない屋内外での運動は、原則中止または延期する。
- ・のどが渇く前にこまめに水分補給する。

など、普段以上の熱中症予防を実践することが求められています。

これから、夏本番を迎え、さらに暑さが気になる時期です。子どもたちには、コロナ対策とともに、熱中症にも十分気をつけてほしいと思います。

写真ニュース・掲示板をご寄贈いただきました。

梅北小校区にある（有）新福青果様のご厚意で、「写真ニュース専用掲示板」が届きました。合わせて、1年間、毎週4枚の写真ニュースが届くこととなりました。

届いた掲示板は、学校の購買部横に設置してあります。今後、様々な報道写真が掲示されることとなりますが、子どもたちに時事問題を考えるよい場になればと考えています。

（有）新福青果様のご厚意に感謝申し上げます。ありがとうございました。

